

DECLARATORIA

Aprobada la Reforma Constitucional de Paridad de Género



La Comisión Permanente del Congreso de la Unión hizo la declaración de aprobación del decreto constitucional, luego de que fue avalada por 21 Congresos estatales. Con ello, entre otras cosas, se establece que la integración de los organismos autónomos, las candidaturas de los partidos políticos y los órganos jurisdiccionales deberán observar el principio de Paridad de Género, así como la de los gabinetes federal y locales.

PUNTOS DE ACUERDO

Citan a funcionarios a informar sobre T-MEC

La Comisión Permanente citó a reunión de trabajo a la Embajadora de México en Estados Unidos de América y a los titulares de las Secretarías de Economía; Relaciones Exteriores y la de Gobernación, para informar sobre dicho acuerdo comercial y la imposición gradual de aranceles a productos mexicanos, anunciada por el presidente Donald Trump.

Ratifican a Ricardo Ahued como titular de Aduanas

Las y los integrantes de la Comisión Permanente, ratificaron su nombramiento como Administrador General de Aduanas del Servicio de Administración Tributaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

La Comisión Permanente exhorta a la Secretaría de Salud a que implemente un programa integral y prioritario para el acceso efectivo y universal al tratamiento integral del dolor, para garantizar, entre otros, la disponibilidad de medicamentos y una atención profesional por parte del personal de salud a efecto de garantizar el derecho a la salud; así como iniciar los procedimientos para la revisión y en su caso actualización de la Norma Oficial Mexicana NOM-011-ssa3-2014, "Criterios para la atención de enfermos en situación terminal a través de cuidados paliativos".

DICTÁMENES APROBADOS

La Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión ratificó el nombramiento expedido por el Titular del Poder Ejecutivo Federal a favor de la ciudadana Martha Cecilia Jaber Breceda, como Embajadora Extraordinaria y Plenipotenciaria de México en la Confederación Suiza y en forma concurrente ante el Principado de Liechtenstein.

También ratificó el nombramiento expedido por el Titular del Poder Ejecutivo Federal a favor del ciudadano Francisco Eduardo del Río López, como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México en el Reino de Suecia y, en forma concurrente, ante las Repúblicas de Letonia y Lituania.

ACUERDO

De la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, por el que se exhorta a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, para que emita la Declaratoria de Zona de Desastre Natural al municipio de San Gabriel, Jalisco.